Antrag Nr. 17-O-06-0012 SPD-Fraktion

Betreff:

Mobile Jugendarbeit in Auringen reaktivieren

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, für eine zeitweise Präsenz der Mobilen Jugendpflege an den einschlägigen Jugendtreffpunkten in Auringen Sorge zu tragen.

Begründung:

Aufgrund der Vorkommnisse im letzten Jahr, die im Auringer Ortsbeirat bereits thematisiert wurden, sehen wir dringenden Handlungsbedarf. Im aktuellen Haushaltsantrag wurde auf die Problematik hingewiesen und gefordert, die mobile Jugendarbeit mit den notwendigen finanziellen Mitteln auszustatten, um mehr fachliches Personal bereitstellen zu können

Ziel ist keineswegs, den Jugendlichen ihre Treffpunkte zu nehmen, sondern dafür Sorge zu tragen, dass sie sich an gewisse Regeln halten und ihnen mögliche Alternativen aufgezeigt werden.